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GULTEN TEPE:   Заседание начинается.  Приветствуем вас на заседании GAC на 

ICANN71, встреча с Правлением ICANN, во вторник 15 июня в 14:30 

UTC.  Признавая, что это открытые заседания и на них могут 

присутствовать другие члены сообщества ICANN, руководство GAC и 

персонал поддержки призывают всех, кто является представителями 

GAC, ввести свое имя и принадлежность в чат для участия, чтобы 

вести точный учет посещаемости. 

Если вы хотите задать вопрос или сделать комментарий, пожалуйста, 

введите его в чат - функцию, расположенную в нижней части вашего 

окна Zoom, - начав и закончив свое предложение словами 

<question>(<вопрос>) или <comment>(комментарий>), как указано в 

чате.   

Устный перевод на заседаниях GAC включает все шесть языков ООН 

и португальский язык.  Участники могут выбрать язык, на котором 

они хотят говорить или слушать, нажав на значок устного перевода, 

расположенный на панели инструментов Zoom.  Если вы хотите 

выступить, пожалуйста, поднимите руку.  Когда модератор обратится 

к вам, включите звук и возьмите слово.  Не забудьте назвать свое имя 

и язык, на котором вы будете говорить в случае, если вы будете 

говорить не на английском языке.  Говорите четко и в разумном 

темпе, чтобы обеспечить точный перевод.  Пожалуйста, не забудьте 

выключить звук всех других устройств, когда вы говорите.   
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Наконец, это заседание, как и все мероприятия ICANN, регулируется 

ожидаемыми стандартами поведения ICANN.  В случае сбоя во время 

заседания наша служба технической поддержки отключит звук у всех 

участников. Это заседание записывается, и все материалы будут 

доступны на странице конференции ICANN71.  С этим я хотела бы 

предоставить слово председателю GAC Манал Исмаил (Manal Ismail). 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Гультен, и всем доброго утра, доброго дня 

и доброго вечера.  Приветствую вас в зале GAC и приветствую всех 

членов Правления в зале GAC Zoom.  Мы всегда ценим наш обмен 

мнениями с Правлением, и я надеюсь, что вы уже получили список 

тем, которые мы намерены обсудить сегодня.  Мы определили пять 

широких тем или тематических областей, если хотите, для нашей 

часовой двусторонней встречи Правления и GAC.  Времени не так 

много, а тем для обсуждения много, но прежде, чем начать, 

позвольте мне сначала спросить, есть ли вступительные замечания 

со стороны Правления. 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Спасибо, Манал, GAC, за то, что снова приветствуете нас с доверием 

и верой в то, что это будет еще одно информативное и открытое 

заседание по ряду важных тем.  И, пожалуйста, знайте - и вы знаете, 

конечно, мы говорим это каждый раз - мы признаем и очень ценим 

то, что привносит GAC, и это действительно уникальная особенность 

экосистемы GAC, что так много правительств хотят и могут 
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направлять своих представителей, чтобы консультировать нас по 

вопросам, представляющим общественный интерес.   

 

Итак, это странная система с политикой, или уникальная система.  

Политика определяется, приоритеты определяются сообществом, 

организация помогает ее реализовать, а Правление осуществляет 

надзор за этим.  Таким образом, это дает нам уникальные 

возможности и модель с участием многих заинтересованных сторон, 

которая... ситуация, которая должна служить всем нам, проделала 

долгий путь, но мы надеемся на прогресс и в этом году, и в нашем 

стремлении к инновациям нам помогла нынешняя пандемия, 

заставившая нас собраться таким образом. 

 

Таким образом, мы обнаружили, что для многих это требует 

большой самоотдачи, но также и большего времени, и гибкости, и я 

очень благодарю вас за то, что вы присутствуете, работаете с нами и 

вкладываете эти средства, чтобы убедиться, что мы продолжаем 

иметь возможность выполнять нашу работу даже не на очном 

заседании.  Итак, Манал, с удовольствием отвечу на вопросы, 

которые вы задали, и, как я понимаю, у вас есть люди, которые будут 

представлять каждый вопрос. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Маартен.  И действительно, время и усилия, 

которые все прилагают, чтобы оставаться на связи и участвовать в 

работе в это непростое время, мы очень ценим.  У нас уже есть 

список тем на экране, но я надеюсь, что вы позволите мне, 

пожалуйста, сначала прояснить один вопрос, прежде чем мы 
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перейдем к нашей повестке дня.  Это касается вопросов, которые 

были заданы корпорацией GAC в брифингах GAC.  Мы очень хорошо 

понимаем благие намерения и сжатые временные рамки, но мы все 

же ожидали, что эти вопросы будут представлены GAC через его 

руководство и ведущих по темам. Поэтому я надеюсь, что это будет 

любезно принято во внимание, если такая необходимость возникнет 

снова.  Спасибо. 

 

 

GÖRAN MARBY:   Спасибо за это, Манал, и вы правы, мы должны были это сделать.  

Мы действительно взаимодействовали с руководством GAC и 

информировали о намерении задать вопросы, и я рад, что вы не 

считаете, что можно предоставить членам GAC вопросы для синтеза 

некоторых проблем, чтобы они, например, могли проверить, что 

[неразборчиво] плохой идентификатор.  Но я согласен, в будущем 

мы будем лучше взаимодействовать с теми, кто, по вашему мнению, 

должен этим заниматься.  Большое спасибо за это, а также спасибо 

за признание важности работы, которую мы пытаемся сделать, 

чтобы лучше поддерживать GAC.  Большое спасибо.   

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   И просто добавлю.  Как вы знаете, мы постоянно открыты для 

дальнейшего улучшения нашего сотрудничества, будь то Правление 

или корпорации, с GAC.  Так что спасибо, что подняли этот вопрос, и 

спасибо вам, Йоран. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Маартен и Йораню Итак, список тем уже на 

экране, последующие раунды новых gTLD, злоупотребления DNS, 

CCT и регистрационные данные SSR 2, вопросы WHOIS GDPR, 

возвращение к очным конференциям, и я представлю каждую тему, 

предоставляя возможность для взаимодействия Правлению, а также 

коллеги из GAC могут захотеть поддержать или дополнить то, что я 

представила. 

 

Итак, если мы перейдем к следующему слайду о последующих 

раундах новых gTLD, просто отметим, что GAC продолжает 

приоритезировать последующие раунды новых gTLD, активно 

участвуя и внимательно следя за всеми соответствующими 

обсуждениями с помощью наших ведущих по темам, конечно.  Мы 

уже определили приоритетность этой темы на совещании 

руководства GAC с Йораном Марби (Goran Marby), и Йоран, вы 

выразили желание дать краткий обзор в начале нашего обсуждения.  

Поэтому, прежде чем перейти к более глубокому обсуждению... 

 

 

GÖRAN MARBY:   Всегда рад выступить перед GAC.  Я выступал утром - надеюсь, я не 

буду вас утомлять, но повторение - мать учения.  Но когда мы 

говорим о следующем раунде, мы находимся в исторической точке; 

мы в ICANN можем внести свой вклад в то, что очень, очень важно, и 

это - способность людей общаться.  Сегодня у нас -- и я слышал, что 

сегодня от 4 до 5 миллиардов пользователей -- и я не знаю точного 

числа, я не думаю, что кто-то знает -- но просто по факту у нас так 

мало идентификаторов в Интернете, и большинство из них являются 

переводом английских слов, и я думаю, что следующий раунд 
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должен дать возможность людям иметь что-то в соотношении с их 

собственными алфавитами, их собственными клавиатурами -- 

потому что мы создали [неразборчиво] как часть эволюции этого.  

Работа, которую мы делаем, универсальное принятие IDN будет 

очень важно для следующего раунда, но мы должны переосмыслить 

то, что мы делали ранее.  Потому что в последний раз, когда мы 

проводили раунд, очень много внимания уделялось самому 

английскому языку, и я не думаю, что это справедливо для 

остального мира. 

 

Чтобы иметь возможность иметь разнообразный и креативный 

Интернет, возможно, также, когда я разговариваю с 

правительствами, когда они задают мне вопросы - как добиться того, 

чтобы преимущества Интернета оставались в стране?  Местный 

контент, местные веб-страницы и связь, центры обработки данных в 

этой стране, а не в других местах.  Это важная часть [неразборчиво] 

мира.  Со времени последнего раунда, если я правильно понимаю 

цифры, уровень подключения к Интернету в Африке вырос с 7-10 

процентов до 35 процентов.  Большой континент, много разных 

культур и языков, и то же самое в Азии.  Мир очень сильно 

продвинулся вперед, когда дело доходит до этого. 

 

Так что просто ощущение исторического направления, которое мы 

теперь можем принять, и возможность для людей в PDP, которые 

предвидели, что это будет что-то другое, чем то, что мы делали 

раньше, и я хочу быть уверенным, что мы используем эту 

возможность и рассмотрим новые проблемы, с которыми мы 

сталкиваемся, потому что [неразборчиво] не приходит на наши 
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конференции или даже не знает, что есть возможность для них иметь 

идентификаторы в Интернете. 

 

И [неразборчиво] придумал вот это, что мне нравится:  Мы сделали 

Интернет работоспособным во всем мире, но пришло время 

убедиться, что он работоспособен для людей.  Вы должны иметь 

возможность пользоваться Интернетом независимо от вашей 

компетентности в английском языке или от того, что вы читаете слева 

направо.  Вы должны иметь возможность использовать свою 

собственную клавиатуру, свое собственное изложение и свой 

собственный взгляд на вещи; я думаю, что мы обязаны сделать это 

для пользователей Интернета во всем мире.  Большое спасибо, 

Манал, за возможность высказаться. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Йоран, и спасибо вам также за хороший 

обмен мнениями с GAC ранее сегодня.  Я знаю, что это был трудный 

час и для вас, поэтому спасибо за участие.  Итак, позвольте мне 

сначала четко и ясно заявить, что GAC поддерживает процесс с 

участием многих заинтересованных сторон, не возражает против 

введения новых gTLD и не намерен и не желает без необходимости 

задерживать процесс подготовки к будущему раунду новых gTLD.  

Тем не менее, это не должно мешать GAC обращать внимание на 

вещи, которые необходимо рассмотреть до начала нового раунда, 

зная, что это давние вопросы, а не просьбы, выдвинутые в 

последнюю минуту, чтобы задержать процесс.   
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Мы также очень ценим то, что вы упомянули ранее сегодня, Йоран, 

относительно и теперь повторяем это относительно этого раунда, 

предлагая возможность для IDN и универсального принятия, 

обеспечивая более диверсифицированный и инклюзивный рынок 

DNS, согласуется с мнением GAC о важности охвата, включая 

развивающиеся страны и страны с развивающейся экономикой, что 

также отражено в мнении GAC о программе поддержки Африки и 

коммуникации и информационно-разъяснительной работе. 

 

Я хотела бы также отметить недавнее объявление о добавлении 

лингвистической инициативы, лингвистического разнообразия к 

безопасности, которое также было хорошо принято и будет 

распространено среди GAC.  GAC представил коллективный вклад 

GAC и поделился им с Правлением через письмо от 4 июня, и GAC 

просит Правление обеспечить, чтобы все необходимые шаги и 

проверки произошли до нового раунда gTLD, с анализом CCT  и SSAC 

114.   

 

GAC надеется получить объективный и независимый анализ затрат и 

выгод, основанный на опыте и результатах раунда новых gTLD 2012 

года.  Это позволит GAC предложить дальнейшие рекомендации 

перед запуском нового раунда.  Как уже упоминалось, мы уже 

ознакомили Правление с комментариями GAC, и в настоящее время 

мы работаем над поиском волонтеров для отслеживания, 

мониторинга и внесения вклада в соответствующую фазу 

оперативной разработки.  И еще раз большое спасибо вам, Йоран, и 

Ларсу Хоффманну (Lars Hoffmann) за интерактивную и 

информативную дискуссию, состоявшуюся сегодня. 
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Извините, что долго говорила, я на этом остановлюсь, чтобы дать 

возможность всем высказаться, а также коллегам из GAC, если вы 

хотите высказаться.  Спасибо.  Есть ли какие-либо реакции со 

стороны Правления или комментарии со стороны GAC?  Пожалуйста, 

Аври, вам слово. 

 

 

AVRI DORIA:   Нет, извините за задержку.  Я не была уверен, что Маартен возьмет 

слово, а потом попросит меня выступить. 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:  Я ждал коллегу из GAC, но да, пожалуйста.  Комментарии будет 

давать Аври, которая давно следит за последующими процедурами 

и за последний год помогла Правлению лучше понять это.  Так что 

прошу вас. 

 

 

AVRI DORIA:   Спасибо.  И да, я вместе с Бекки, по сути, возглавляла фракцию 

Правления по этому вопросу, и мы работали над ним довольно 

долго.  А недавно мы работали с группой внутри организации, 

которая пытается подготовить вопросы для ODP.  Прежде всего, я 

хотела бы сказать, что с личной точки зрения я была действительно 

впечатлена количеством, степенью и интенсивностью участия 

членов GAC в SubPro.  Даже когда я забросила проект, чтобы заняться 

чем-то другим, я продолжала наблюдать за ним, и это действительно 

было одним из моих самых счастливых моментов - наблюдать за 

всеми участниками.   
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Поэтому я хотела сказать, что мы находимся в процессе работы с 

корпорацией над вопросами, которые должны быть рассмотрены в 

ODP, чтобы Правление могло принять решение.  И будь то большой 

набор вопросов, которые вы подняли в письме от 4 июня, а это 

действительно многие из тех вопросов, которые Правление уже 

признало, что они требуют определенного понимания и обсуждения, 

и те вопросы, которые вы поднимаете сейчас, являются частью этих 

вопросов, которые в конечном итоге будут разработаны в рамках 

ODP, и если Правление одобрит это - я стараюсь не предполагать эти 

вещи до того, как они действительно будут сделаны.  Так что я 

действительно думаю, что будет очень серьезное рассмотрение 

каждого из этих вопросов, и эти вопросы уже включены в список для 

дальнейшего обсуждения и анализа. 

 

Один вопрос, который я всегда задаю, и я склонна язвить по поводу 

универсального принятия, во что я верю всей душой, по некоторым 

из этих вопросов, будь то SSAC 114, рекомендации SSR-2, безусловно, 

[неразборчиво] сделаны, и мы должны быть в курсе наших планов и 

работы по их выполнению, я не уверена, когда у нас будет 

универсальное принятие новых IDN.   

 

Поэтому один из вопросов, который мы будем обсуждать и который 

будет возвращаться к сообществу, я думаю, в течение длительного 

времени - это степень завершенности любого из этих основных... И 

это также взаимодействует с вопросами приоритетности, которые у 

нас есть в плане определения приоритетов для выполнения работы, 

которые также будут определяться сообществом.  Так что в этом есть 
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определенная степень неопределенности.  Есть уверенность, что все 

они будут проработаны, что проверки будут проведены, уверенность 

в том, что все вопросы уже серьезно рассмотрены и учтены.  Есть 

неопределенность, я думаю, в отношении степени, в которой все 

будут считать все законченным, и просто в основном хотела сказать 

об этом на ранней стадии процесса. 

 

Я полагаю - и для этого я хотела бы, чтобы кто-то из корпорации 

рассказал мне о независимых исследованиях и о том, каковы будут 

планы - любые исследования будут включены в ODP, и я не чувствую 

себя в состоянии говорить о том, что это такое.  Исследования будут, 

потому что ODP все еще находится в процессе подготовки.  Так что 

позвольте мне на этом остановиться.  Надеюсь, я осветила все 

вопросы.  Как, вероятно, почти каждый, кто меня знает, я готова 

спуститься в кроличью нору почти по любому вопросу почти в любое 

время, так что держите меня в узде. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Аври.  Напоминаю, что мы должны называть 

свои имена каждый раз, когда берем слово.  Так что спасибо, Аври, а 

это говорит Манал, и мы всегда хватаемся за любую возможность 

поблагодарить сопредседателей PDP, Шерил и Джеффа.  У меня 

Винсент, затем Бекки, и мы можем перейти к злоупотреблениям 

DNS.  Франция, пожалуйста, начинайте. 

 

 

ФРАНЦИЯ:   Большое спасибо, Манал.  Это Винсент Гуйяр (Vincent Gouillart) из 

Франции, для протокола, и я буду говорить на французском языке. 
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(Через переводчика) Большое спасибо, члены Правления, за то, что 

вы здесь, и спасибо Йорану, Аври, Маартену и всем остальным.  Я 

надеюсь, что не отниму у вас много времени, но было сказано так 

много интересного и умного, что я, возможно, займу немного 

больше времени, чем ожидалось, но все же постараюсь не отнимать 

много времени.   

 

Для начала я хотел бы поблагодарить Правление, и, в частности, 

Аври, за то, что было сказано во время нашей встречи на ICANN70.  Я 

напоминаю вам, что у Франции есть ряд сомнений относительно 

механизма SPIRT, вы это знаете.  И я говорю это, в частности, 

относительно рекомендации, которую рассмотрела корпорация 

ICANN, и при рассмотрении SPIRT они обсуждали вопросы, которые 

затрагивали GAC, не привлекая GAC.  Но все, что Аври сказала на 

ICANN70 относительно рассмотрения Правлением этого вопроса и 

того факта, что они всегда будут включать GAC в таких 

обстоятельствах, было более чем приятно.  Поэтому Франция хотела 

бы поблагодарить вас за это. 

 

Мы полностью открыты и готовы, конечно, принять участие в таких 

будущих начинаниях, будь то в отношении SPIRT в частности или в 

отношении любых других операционных этапов для фазы 

функциональной разработки, которая должна быть запущена. 

Переходя к моему вопросу относительно ODP, я хотел бы узнать, 

находится ли Правление сейчас в таком положении, когда оно может 

предоставить GAC хотя бы предварительный график ODP и, 

возможно, дату презентации или дату, когда они рассчитывают 
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начать работу, и сколько времени займет процесс, будет ли это шесть 

месяцев, как в случае с SSAC, или это может занять больше времени.   

 

И в заключение я хотел бы поблагодарить Йорана за его утреннюю 

презентацию о возможностях, которые открывает следующий раунд 

новых gTLD, в частности, для глобального Юга и стран, где Интернет 

еще не получил дальнейшего развития в отношении местного 

контента, на сегодняшний день он не очень развит.  Франция, 

конечно, полностью согласна с инициативами такого рода, чтобы 

помочь странам двигаться вперед, и мы считаем, что это 

действительно открывает большие возможности.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Винсент, и спасибо Бекки за терпение.  У нас 

есть Бекки, у нас Хорхе, а затем мы перейдем к злоупотреблениям 

DNS, помня о том, что мы, конечно, не сможем пройти всю повестку 

дня, но я не могу повернуть... и следующим у нас будет Йоран.  Бекки, 

пожалуйста. 

 

 

BECKY BURR:   Я просто сказала, что думаю, что мне следует уступить Йорану, чтобы 

дать ему возможность ответить на только что заданный вопрос о 

сроках. 

 

 

GÖRAN MARBY:   Вы хотите, чтобы я ответил на вопрос о времени, ширине и размахе, 

глубине ODP? 
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MAARTEN BOTTERMAN:   Если можно, дополнить то, что сказала Аври. 

 

 

GÖRAN MARBY:   ODP займет больше шести месяцев, я могу с уверенностью сказать, 

потому что есть много вещей, которые Правление хотело бы 

уточнить.  И прежде чем вы скажете, что это долго, просто для 

примера, одна из вещей, по которой необходимо принять решение - 

сколько заявителей, по нашему мнению, придет на рассмотрение; 

будет ли это 2, 5, 10, 5,000, 2,000?  Это повлияет на то, насколько 

большую систему мы должны построить, чтобы справиться с этим.  

Если взять 300 с лишним страниц руководства кандидатов и 

умножить это на 3000 кандидатов, мы должны быть - один из 

выводов последнего раунда - мы должны построить очень 

тщательную систему, чтобы это произошло, и какова будет стоимость 

этого?   

 

С точки зрения затрат - 300 или 400 миллионов долларов.  То, что 

произошло в последнем раунде, у нас есть временные рамки от 

начала до конца, и мы добавили ODP.  Мы не думаем, что это займет 

больше времени, потому что в прошлый раз, когда Правление 

приняло решение, мы фактически провели ODP до того, как он 

перешел в [неразборчиво], и это заняло очень много времени.  И 

одна из вещей, которые мы извлекли из этого, а Правление 

стремится к тому, чтобы сделать этот процесс более прозрачным.  

Поэтому, в некотором роде, мы перенесли все в ODP, чтобы сделать 

этот процесс более прозрачным, а также, в конечном итоге, 

сократили время на его выполнение, а также дали, например, GAC 
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возможность получить информацию, если есть неясности, если 

Правление не понимает рекомендаций, возможно, нам придется 

вернуться в GNSO, чтобы посредники по взаимодействию обсудили 

и это. 

 

Так что не рассматривайте это как - вы должны это сделать, потому 

что тогда быстрее, внедрили и готово.  Это действительно большие 

усилия Правления ICANN, корпорации, а также сообщества.  Поэтому 

я не знаю ответа на вопрос о том, сколько времени пройдет, потому 

что мы не закончили работу над объемом, а Правление не закончило 

работу над тем, что они хотят включить в ODP.  Чем больше вещей 

нужно сделать, тем, конечно, больше времени это займет.  Но мы 

действительно хотим убедиться, что это общее время, которое мы 

рассматриваем, а не только эта фаза.  Надеюсь, это ответ на ваш 

вопрос.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Йоран.  И Бекки, ваша рука все еще поднята. 

Вы хотите добавить или... 

 

 

BECKY BURR:   Да, я просто хотела кратко предложить на этом слайде - и я знаю, что 

мы будем говорить об этом немного больше - что когда GAC просит 

Правление обеспечить все необходимые шаги и анализы и указывает 

на рекомендации CCT rt и SSR 2, это, конечно, помогло бы нам узнать 

конкретно, какие части этих анализов и рекомендаций Правление 

хочет завершить - или GAC хочет, чтобы они были завершены, и что 

это значит для GAC, чтобы эти вещи были завершены. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Бекки.  Затем у меня Хорхе, наш ведущий по 

теме, и мы можем перейти к злоупотреблению DNS. 

 

 

ШВЕЙЦАРИЯ:   Большое спасибо, Манал.  Хорхе Кансио (Jorge Cancio), для 

протокола, и спасибо Йорану, Маартену, Аври и Бекки за ваши 

реакции.  Я думаю, что важно продолжать этот диалог.  Я признаю и 

приветствую то, что Аври упомянула наш вклад от 4 июня, а также 

этот вклад, который мы подали в период публичных комментариев, 

и это действительно обобщение того, что GAC подавал в течение 

первых лет процесса. 

 

Есть некоторые нерешенные вопросы, и, как сказала Аври, есть 

некоторые общие проблемы или некоторые вопросы, вызывающие 

общую озабоченность, например, закрытые gTLD неограниченного 

пользования, частные аукционы, заявки от сообществ, программа 

поддержки кандидатов, информационно-разъяснительная работа и 

общение с развивающимися странами, универсальное принятие.  

Так что мы здесь для того, чтобы продолжать этот диалог, и, 

пожалуйста, возвращайтесь к нам с новыми реакциями, с новыми 

вопросами, потому что это способ действительно решить проблемы 

и сделать все как можно быстрее, чтобы запустить эту программу в 

кратчайшие сроки в ближайшие годы. 

 

Итак, я думаю, что наша дверь открыта.  Возможно, мы не сможем 

дать абсолютно точные ответы на каждую деталь, потому что мы, как 
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GAC, конечно, находимся на другом уровне конкретики.  Но в 

конечном итоге мы просим приложить максимум усилий, разумных 

усилий, чтобы осуществить различные шаги и проверки, к которым 

мы призываем с Хельсинки и после.  Большое спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Хорхе.  Говорит Манал.  И если мы можем 

перейти к следующему слайду и начать тему злоупотребления DNS. 

В дополнение к предыдущей ссылке на общие замечания в 

публичных комментариях GAC от 1 июня, GAC продолжает 

испытывать серьезную озабоченность по поводу отсутствия 

рекомендаций по политике смягчения последствий 

злоупотреблений DNS в окончательном отчете Рабочей группы 

SubPro PDP, и мы отмечаем, что Рабочая группа посчитала, что такие 

дальнейшие усилия должны быть целостными и должны 

применяться как к существующим, так и к новым gTLD.  GAC 

призывает Правление и сообщество ICANN коллективно и предметно 

решить этот вопрос. 

 

GAC ожидает быстрых действий от Совета GNSO по инициированию 

целостных усилий по борьбе со злоупотреблениями DNS и считает, 

что злоупотребления DNS необходимо решать, и видит ценность в 

комментарии SSAC по SubPro, что - цитирую:  Ожидание до тех пор, 

пока усилия по смягчению злоупотреблений DNS не будут одинаково 

применяться ко всем существующим и новым gTLD, фактически 

создает почву для злоумышленников, которые могут рассчитывать 

на то, что длительный процесс разработки политики будет 

препятствовать принятию значимых мер по борьбе со 
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злоупотреблениями.  В связи с этим мы также хотели бы узнать 

мнение Правления относительно SSAC 115 и того, хочет ли 

Правление взять на себя ведущую роль в... узнать мнение Правления 

относительно SSAC 115 и того, хочет ли Правление взять на себя 

ведущую роль в стимулировании усилий сообщества, а также что 

Правление думает о предложенном общем координаторе 

реагирования на злоупотребления? 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Спасибо за эти вопросы о злоупотреблении DNS.  Мы также 

готовимся и следим за сообществом и рекомендациями, но следим 

за тем, чтобы и мы были на высоте, и в Правлении этим занимаются 

Сара и Бекки.  Сара, не могли бы вы прокомментировать это, 

пожалуйста. 

 

 

SARAH DEUTSCH:   Конечно. Спасибо, Маартен.  Для начала я хотела бы подчеркнуть, 

что это очень важная тема, и первым шагом будет то, что сообществу 

нужно будет согласовать ее масштабы и определить, как ее решать.  

Но при этом Правление считает, что существуют значимые решения, 

которые могут быть найдены в рамках модели с участием многих 

заинтересованных сторон.  Поэтому со стороны Правления мы уже 

провели несколько глубоких сессий по злоупотреблению DNS, 

которые я возглавляла совместно с Бекки, и в процессе создания 

находится новая фракционная группа Правления, посвященная 

злоупотреблению DNS.  Создание этой группы подтверждает, что 

Правление считает этот вопрос приоритетным и относится к нему 

очень серьезно. 



ICANN71 – Совместное заседание: Правление ICANN и GAC                                                   RU 

 

 

Страница 19 из 35   

 

Я также хотела упомянуть, что корпорация и [неразборчиво] 

продолжают разрабатывать инструменты, помогающие сообществу 

понять происходящее.  Во-первых, корпорация обратилась к палате 

сторон, связанных договорными обязательствами, чтобы расширить 

программу DAAR. Наличие этих новых данных для 

исследовательских целей, таких как DAAR, будет чрезвычайно 

полезным в дальнейшем для решения проблемы злоупотребления 

DNS.  И второй вопрос, о котором только что упомянула Манал, 

заключается в том, что ICANN будет увеличивать лингвистическое 

разнообразие строк, что весьма полезно для выявления доменных 

имен COVID-19, используемых в злонамеренных целях.   

 

Итак, я хотела бы поделиться обновленной информацией со стороны 

корпорации и Правления: мы продолжим рассмотрение 

окончательного отчета SSR 2, и мы отмечаем, что многие из 

рекомендаций касаются злоупотреблений DNS, и, как хорошо было 

отмечено вчера на заседании GAC, в GAC уже было проделано много 

кропотливой работы по этой теме, и вы все действительно 

находитесь на переднем крае работы над этим вопросом, зная, как 

защитить общественность. SSAC и многие другие члены сообщества, 

и мы принимаем это и внимательно следим за этим, и просто хотим 

признать, что злоупотребление DNS - это очень сложная проблема, 

решаемая многими различными субъектами в экосистеме 

Интернета.  Поэтому мы, как Правление, будем внимательно изучать 

роль различных сторон в экосистеме, их роли и обязанности.  

Некоторые решения находятся в рамках ICANN, другие являются 

передовой практикой для ICANN, и мы приветствуем стороны, 
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которые добились прогресса в этих практиках и других вне процесса 

ICANN.   

 

Таким образом, мы сосредоточились на общей картине, но особенно 

тщательно прорабатываем те части, которые входят в компетенцию 

ICANN и устав.  Поэтому я думаю, что справедливо, что есть 

отдельные, но жизненно важные роли для Правления, корпорации, 

сообщества, которые мы все должны играть в решении этого 

вопроса, и мы, как Правление, будем внимательно рассматривать 

эти варианты, стараясь не упреждать роль сообщества. 

 

Итак, перейдем к вопросу об общем координаторе по 

злоупотреблениям SSAC.  Мы хотим похвалить это; это то, что наша 

фракционная группа Правления обязательно рассмотрит и обсудит.  

Идея SSAC пересекается, а также вовлекает гораздо более широкую 

систему участников для того, чтобы работать.  Таким образом, 

похоже, что SSAC дает эту рекомендацию сообществу, а не 

Правлению, то есть, по крайней мере, мы понимаем, что Правлению 

не предлагается создавать эту роль.  На этом я, пожалуй, закончу, и 

мы будем рады вашим вопросам. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Сара, за эту информацию.  Приятно знать, 

что этот вопрос находится в приоритете у Правления, и спасибо, что 

также информируете нас об усилиях корпорации.  Я не вижу 

поднятых рук.  Йоран, это старая рука?  Хорошо. Если да, то я думаю, 

что это был отличный ответ.  Спасибо, Сара, и я думаю, что мы можем 
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перейти к следующей теме, которая, как я думаю, касается 

рекомендаций по анализу CCT.   

 

Я не буду повторять текст на экране.  Нам нужен документ по 

отслеживанию, и я хотела бы отметить и поблагодарить корпорацию 

за информацию, предоставленную GAC в этом отношении, которая 

также была распространена среди всех членов GAC.  Мы очень 

ценим усилия, приложенные для составления общего набора ссылок 

на публичную информацию, доступную по рекомендациям ССТ, но, 

тем не менее, мы чувствуем, что это дает лишь моментальный 

снимок статуса рекомендаций, тогда как GAC больше склоняется в 

пользу динамического отслеживания выполнения рекомендаций, 

инструмента, который также может служить централизованным 

местом для отслеживания рекомендаций других проверок  И мы 

почувствовали некоторую поддержку со стороны других членов 

сообщества.  Я на этом остановлюсь.  Спасибо. 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Спасибо за эти вопросы.  У нас есть и CCT, и [неразборчиво], мы уже 

организованы.  [Неразборчиво] Бекки, вы можете сначала рассказать 

о CCT? 

 

 

BECKY BURR:   Да.  Мы надеялись, что информация, предоставленная корпорацией 

в GAC, обеспечит ту справочную информацию, которую вы ожидали.  

Эти данные регулярно обновляются.  Я слышала вашу просьбу о 

каком-то инструменте отслеживания, и мы не обсуждали этот 

вопрос, но, очевидно, можем вернуться и обсудить его.  Всегда 
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существует противоречие между фактическим достижением 

прогресса и отслеживанием прогресса.  Поэтому я думаю, что мы не 

хотим, чтобы отслеживание стало врагом прогресса, но я понимаю 

вашу просьбу и понимаю, что вы не считаете полученные вами 

ссылки адекватно отвечающими на этот запрос о документах для 

отслеживания. 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Конечно, мы будем стремиться к дальнейшей прозрачности, как вы 

знаете, это очень важно для нас, поэтому мы найдем способ сделать 

так, чтобы прогресс был прозрачным. 

 

 

GÖRAN MARBY:   Могу ли я сделать очень быстрый комментарий?  Итак, есть 

обновленная веб-страница, которая содержит всю информацию о 

статусе всех рекомендаций, включая 14 рекомендаций, которые, я 

думаю, являются своего рода связующим звеном в этом вопросе, в 

том, что некоторые рекомендации, представляющие особый 

интерес, были фактически отклонены Правлением до Монреальских 

рекомендаций, и я думаю, что в этом смысл некоторых из этих 

обсуждений.  Но если вас интересуют обновленные данные о 

выполнении рекомендаций из анализа ССТ, я думаю, мы 

предоставили GAC ссылку на этот документ - и мы можем попросить 

кого-нибудь разместить ее в чате, спасибо - который также включает 

14 рекомендаций, которые Правление решило не выполнять.  И я 

вижу, что это уже там. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Бекки, Мартен и Йоран.  Говорит Манал.  И 

Найджел, я вижу, что ваша рука поднята.  Пожалуйста, продолжайте, 

прежде чем мы перейдем к SSR 2.  Я думаю, что вы все еще 

выключены, Найджел? 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Извините, просто хочу поблагодарить за ответ Йорана и Бекки, а 

также поблагодарить Правление и корпорацию за документ от 25 

марта 2021 года, в котором перечислены различные рекомендации, 

и действительно есть определенный отслеживающий механизм, но 

было бы неплохо иметь какой-то отдельный отслеживающий 

механизм, но, конечно же, это в ваших руках.   

Что касается конкретных рекомендаций, я имею в виду, что, как 

сказала Бекки, нам нужна конкретика, относящаяся к GNSO, и мы 

будем это обсуждать.  Спасибо за обновленную информацию. 

 

 

GÖRAN MARBY:   Просто для пояснения, исходя из обсуждения, это может показаться 

лабиринтом, но на самом деле все предельно ясно.  Правление 

получило рекомендации, в данном случае, из анализа CCT.  

Некоторые из рекомендаций, которые поступили в Правление, не 

соответствовали уставу, что также было известно группе по анализу 

ССТ, поскольку они были написаны таким образом, что их следует 

рассматривать в рамках GNSO.  Но GNSO не нужно принимать их во 

внимание.  Я знаю, что они рассматривают их, говорят о них, но нет 

никакого формального процесса, в рамках которого Правление в 

этом смысле могло бы заставить их принять во внимание эти 

рекомендации.  По уставу Правлению не разрешается вырабатывать 
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политику, это не входит в его обязанности.  В этом суть модели с 

участием многих заинтересованных сторон, и поэтому так важно, 

чтобы Правление также убедилось, что все это понимают. 

 

Поэтому, когда речь идет о некоторых рекомендациях, которые, 

если бы Правление их приняло, противоречили бы уставу, 

Правление вообще не может их принять.  Но, по вашему мнению, 

Найджел, именно поэтому вы не видите обновлений по ним на этом 

сайте, потому что их нет, потому что Правление фактически 

отклонило их.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Йоран.  И я думаю, что теперь мы должны перейти к 

SSR 2.  Избавлю вас от длинных речей, GAC - на том же слайде, 

пожалуйста - GAC просит представить обновленную информацию о 

том, как рекомендации SSR 2 рассматриваются или могут быть 

рассмотрены в будущем. 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Да, пожалуйста.  Данко. 

 

 

DANKO JEVTOVIC:   Меня зовут Данко Евтович (Jevtovic), я член Правления, и я буду 

говорить об анализе CCT, который, конечно, представляет интерес 

для GAC, а также является приоритетным для Правления.  Итак, 

Правление получило рекомендации группы по анализу после 

довольно длительной работы всей группы.  Их 63, и они весьма 

существенны, и, конечно, безопасность и стабильность являются 
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ключевыми для нашей компетенции, поэтому мы воспринимаем их, 

ну, как все, как очень критические и очень важные.   

 

В настоящее время Правление с корпорацией готовится к 

рассмотрению рекомендаций к установленному уставом сроку - 25 

июля.  Для этого Правление провело фокус-группу Правления SSR 2.  

Группа работает с корпорацией, но также информирует все 

Правление, и у нас было два заседания по рекомендациям.  Как я 

уже сказал, некоторые из них очень существенны, и мы пытаемся 

найти систематизированный способ работы с ними.   

 

Некоторые из этих рекомендаций напрямую связаны с обсуждением 

проблемы злоупотребления DNS, которое уже ведется в нашем 

сообществе.  Некоторые рекомендации носят более технический 

характер и могут быть легко выполнены после определения 

приоритетов, а некоторые потребуют более глубокого понимания 

того, как они связаны с другими частями работы и нашим процессом 

разработки политики с участием многих заинтересованных сторон, 

поскольку именно так мы работаем, и Правление должно это 

поддерживать.   

 

Поэтому, чтобы сделать это, мы, начиная с фокус-группы, 

привлекаем группу координаторов выполнения рекомендаций со 

стороны группы по анализу, и мы готовим спецификацию 

конкретных действий по всем 63 рекомендациям. Так что это работа 

в процессе, очень важная и критическая для нас, и мы выполним наш 

мандат, предусмотренную уставом роль по принятию решений к 25 
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июля.  Если необходимы какие-либо другие подробности, я буду рад 

ответить. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Данко, это очень полезно.  И я не вижу 

поднятых рук, поэтому мы можем перейти к четвертой теме в 

разделе регистрационных данных WHOIS GDPR, GAC просит 

представить обновленную информацию о SSAD ODP в свете решения 

Правления от 25 марта по этому вопросу.  Есть какие-либо 

обновления?   

 

 

MATTHEW SHEARS:   Да, я рад предоставить обновленную информацию о том, на каком 

этапе мы находимся после резолюции от 25 марта.  Как вы знаете, 

тогда Правление поручило корпорации провести ODP по 

рекомендациям 1-18 Фазы 2 EPDP.  29 апреля корпорация запустила 

ODP, была проведена значительная подготовительная работа для ее 

запуска, и сейчас корпорация находится в процессе проведения 

оценочной части ODP по этим рекомендациям, так что эта работа в 

настоящее время ведется. 

 

С тех пор произошло много событий в дополнение к текущей работе.  

Я думаю, как вы, вероятно, знаете, Совет GNSO назначил посредника 

по взаимодействию в ODP, и это человек, которого вы, вероятно, 

хорошо знаете, [неразборчиво], бывший председатель фазы 2 EPDP.  

В настоящее время существует очень полезная веб-страница ODP, 

которую важно знать, которая также предоставляет возможности 

для внесения вклада.  Есть возможность внести свой вклад и 
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просмотреть то, что было размещено на ODP.  Мы ожидаем, что 

корпорация предоставит ODP в шестимесячный срок, начиная с 29 

апреля, и корпорация также планирует провести информационный 

вебинар о статусе, прогрессе, достигнутом после ICANN71.  Так что 

да, я вижу в чате, прошу прощения за то, что не объяснил 

аббревиатуры. 

 

На сайте ODP, сайте фазы функциональной разработки, вы также 

заметите недавнее объявление о том, что корпорация в конечном 

итоге, в ближайшее время, опубликует rf5 по информации для 

идентификации верификации, и это также на странице ODP.  И это 

более или менее то, что происходит на данный момент, если другие 

члены Правления или, возможно, Йоран не захотят внести какие-

либо дополнительные подробности. 

 

 

GÖRAN MARBY:   Я думаю, что с вашей стороны это было безупречно. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Мэтью, и спасибо Маартену за 

подтверждение того, что мы можем двигаться дальше.  Перейдем к 

следующему слайду, пожалуйста.  И сейчас мы проводим различие 

между юридическими и физическими лицами.  GAC отметил, что 

первоначальный отчет EPDP Фаза 2a не содержит рекомендаций по 

изменению политики.  GAC будет отслеживать эти вопросы и любые 

изменения после завершения публичных комментариев с целью 

разработки политики, которая сбалансирует защиту данных и другие 

интересы государственной политики в ICANN.  Что касается точности, 
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то GAC предлагает поддержать Совет GNSO в определении масштаба 

PDP, и мы с нетерпением ждем начала таких усилий по определению 

масштаба.  Итак, я снова остановлюсь на этом, если есть какие-либо 

реакции со стороны Правления. 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Нет, наш ведущий эксперт - Бекки. 

 

 

BECKY BURR:   Большое спасибо.  На самом деле мы очень усердно работали в ходе 

обсуждения Фазы 2a, чтобы получить больше ясности, больше 

юридических консультаций и ясности между этим различием между 

физическими и юридическими лицами, и как мы могли бы создать 

своего рода действенные рекомендации.  К сожалению, 

действительно были повторены рекомендации, которые были даны 

ранее, даже когда мы спросили их о том, будет ли существование 

этого различия или акцент - а у меня их два - на возможности 

получения информации о юридических лицах или политиках и 

процессах, которым следуют другие организации, будет ли это иметь 

значение в том, что они думают об этом, и они, по сути, повторили 

свои рекомендации. 

Так что, повторюсь, Правление на данном этапе также ждет 

комментариев общественности по этому вопросу, и мы с 

нетерпением ждем дальнейших комментариев от GAC по этому 

вопросу.   

 

Но я хотела бы отметить, и я знаю, что некоторые члены GAC были 

очень вовлечены в юридические вопросы, которые мы поставили 
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перед EPDP Фаза 2a.  Я знаю, что мы очень сильно надавили на наших 

юридических консультантов, чтобы узнать, можем ли мы получить 

ясность здесь. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Бекки.  Я вижу, что никто больше не поднял 

руку, и обращаю внимание всех на очень активные последующие 

обсуждения в чате.  Но если нет других вопросов по этой теме, мы 

можем перейти к пятому и последнему... 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Возможно, для большей ясности, [неразборчиво] продолжает 

просить о целостном инструменте отслеживания.  Имеет ли он в виду 

что-то иное, чем то, что мы имеем в настоящее время, то есть 

отслеживание всех рекомендаций... 

 

 

GÖRAN MARBY:   Мне кажется, мы противопоставляем два вопроса.  Я думаю, что мы 

разобрались с вопросами, касающимися ответов на вопросы о 

статусе ССТ, по крайней мере, я надеюсь на это.  Потому что если 

члены GAC посмотрят на веб-страницу ССТ, я думаю, что все ответы 

там есть.  И мы добавили - добавили информацию Хорхе, что есть 

причина, по которой мы не следим за этим.  Мы не выполняем... 

после того, как Правление отклонило рекомендацию, на этом все 

заканчивается, мы не проводим никакой последующей работы.   

 

Другой момент, о котором говорит Хорхе, я думаю, заключается в 

том, что при общем количестве рекомендаций, которые мы 
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получаем, нам не хватает своего рода системы отслеживания всех 

этих рекомендаций, которую мы сейчас разрабатываем и создаем, 

потому что они поступают не только от GAC, но и от других 

организаций.  Как некоторые из вас знают, всего пару недель назад, 

я думаю, мы представили сообществу обновленную информацию о 

статусе различных проверок, включая анализ ССТ, рабочий поток 2, и 

так далее, и так далее. 

Но мы все согласны с тем, что нам нужна лучшая система 

прозрачности для отслеживания проверок.  Некоторые из них могут 

противоречить друг другу.  Некоторые могут сказать, что вы хотите 

нарушить устав.  Поэтому из-за большого количества рекомендаций 

мы хотим пересмотреть это, это находится в процессе разработки, я 

не могу указать и сказать, когда мы это сделаем, но мы регулярно 

обновляем информацию, так что это не значит, что у нас нет 

возможности, чтобы вы знали, и, конечно, GAC всегда может задать 

вопросы о конкретных анализах.   

 

 

JORGE CANCIO, ВИЦЕ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Если можно очень быстро, это похоже на то, как если бы, 

например, Швейцария взяла на себя международное обязательство, 

но его выполнение осуществлялось бы нашими кантонами.  Это не 

дело Федерации, но Федерация является модератором прогресса 

бухгалтеров; это очень похоже на то, что мы просим от Правления.  

Мы знаем, что рекомендации, о которых просит Правление - мы 

знаем, что некоторые из них соответствуют нашей системе "снизу 

вверх", мы принимаем это, но мы были бы очень рады, потому что 

было бы действительно полезно иметь общую панель управления, 

чтобы иметь обзор всех рекомендаций.   
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Спасибо. 

 

 

GÖRAN MARBY:  Если я правильно вас понял - пожалуйста, поправьте меня, если я 

ошибаюсь, - вы хотели бы, чтобы мы делали то, что когда Правление 

направляет рекомендации GNSO, вы хотите, чтобы мы следили за 

тем, что GNSO делает с этими рекомендациями; это правда?  У меня 

печальные новости: ICANN не работает как Швейцарская Федерация, 

потому что Правление не может сказать GNSO выполнять 

рекомендации... 

 

 

JORGE CANCIO, ВИЦЕ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Йоран, никто не говорит, что Правление должно 

указывать, речь идет только об информации.  Речь идет об 

информировании о том, что было сделано. 

 

 

GÖRAN MARBY:   Хорхе, я думаю, что вы знаете, что вы просите о чем-то, чего не 

существует в структурах, и, конечно, я думаю, что вы можете 

поговорить с Советом GNSO и GNSO о том, как они справились с 

ними, а также PDP.  Это не так - мы говорили ранее о том, что мы 

бюрократичны.  Понятие, о котором вы просите, к сожалению, не 

является частью того, как устроена ICANN, для этого нет никаких 

процедур.  И я думаю, что мы закончим на этом, справедливо 

полагая, что это то, с чем вы можете обратиться непосредственно к 

GNSO.   
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Правление не может, не должно вмешиваться в процесс 

формирования политики. 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Мы не намерены вмешиваться, и ICANN в целом стремится к 

прозрачности и подотчетности, поскольку мы постоянно пытаемся 

улучшить наши успехи и в этом направлении.  Так что в этом смысле, 

да, следите и убедитесь, что мы знаем то, что нам нужно знать.  Так 

что, возможно, просто перейдем к последнему вопросу, потому что 

я знаю, что время летит. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да, мы подошли к концу запланированного времени, и не 

уверена, есть ли у вас еще пара минут или мы можем найти другую 

возможность для этого пункта повестки дня, я просто собиралась 

отчитаться об очень коротком заседании сегодня. 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Давайте будем говорить как можно короче, но в основном - и я уже 

повторял это ранее - то, что мы делаем, мы рассматриваем, как мы 

можем вернуться к очной конференции и как это будет выглядеть, и 

мы делаем это четко во взаимодействии с сообществом.   

 

Опрос дает нам уже очень хорошую информацию о мнении членов 

сообщества относительно [неразборчиво], запланированного на 

октябрь, основываясь на безопасности всех людей в экосистеме, а 

также на справедливом участии - это еще один элемент.  Когда 

окажется, что это невозможно для более чем половины мира, 
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которая хочет приехать в такое место, нам нужно задуматься, будет 

ли это правильным решением.  Это все соображения, которые 

необходимо принять во внимание, и, конечно, мы очень рады и 

благословлены тем, что у нас есть взаимодействие с лидерами 

SO/AC, что поможет нам отразить наши мысли, а также получить 

впечатления от сообщества.   

Поэтому мы, конечно, [неразборчиво] в изоляции, и, как и все вы, мы 

с нетерпением ждем, Правление, возможности встретиться лицом к 

лицу. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Маартен.  Сегодня утром у нас была очень 

короткое, но полезное заседание, оно длилось всего 20 минут, и Ник 

кратко рассказал нам о результатах опроса, и, конечно, все с 

нетерпением ждут очных конференций со всеми их 

преимуществами, но что касается гибридных фаз, то был отмечен 

момент равенства, что ко всем участникам должны относиться 

одинаково, должна быть техническая платформа, которая позволяет 

это равенство. Может быть полезно проводить ряд встреч лицом к 

лицу или гибридных, а ряд встреч полностью виртуальных, что также 

уменьшает углеродный след.   

 

Опять же, по поводу единства, было предложено иметь в 

помещении экран, отображающий удаленных участников, чтобы 

было ощущение, что все вместе.  Также стоит подумать о том, что 

очередь запросчиков выступить может поддерживаться только в 

режиме онлайн, чтобы обеспечить справедливое взаимодействие 

между очными и онлайн участниками.  Также было высказано 
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мнение, что не стоит торопиться с возвращением к очной форме, так 

как это может привести к усилению неравенства и расколу по 

регионам, отметив, что вместо этого, вероятно, можно остановиться 

на гибридной модели, но так, чтобы удаленное участие было 

выбором, а не обязанностью. 

 

И, наконец, тема, связанная с GAC, касалась кворума и того, может 

ли и как на него повлиять ситуация с гибридной моделью, особенно 

если гибридная модель будет устойчивым режимом, поэтому нам 

следует учесть, как мы будем рассчитывать кворум для GAC. 

На этом я остановлюсь, мы уже на пять минут превысили время.  Я 

хотела бы поблагодарить всех вас, членов GAC, членов Правления и 

всех коллег, которые также присоединились, за активное участие и 

обсуждение.  Так что, Маартен, есть что-нибудь до того, как мы 

закроем заседание? 

 

 

MAARTEN BOTTERMAN:   Большое спасибо, и последнее: как вы и другие участники 

сообщества, а также в виртуальных встречах, организация смогла 

продолжить повышать эффективность инструментов, которые мы 

используем вместе, включая теперь также потоковое вещание и 

языковые услуги.  Поэтому все эти предложения очень 

приветствуются, и цель состоит в том, чтобы сделать нашу 

совместную работу наилучшим образом.  И все, что возможно, в 

пределах разумного, так что несколько языков, но не все языки мира, 

где-то посередине.  И то же самое касается этого.  Я уверен, что мы 

вместе найдем наилучший возможный способ, чтобы мы 

продолжали двигаться в следующие пару лет в гибридном режиме, 
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если вы этого хотите.  Так что спасибо вам всем большое за ваш 

вклад, как всегда.   

 

Очень ценю это. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Маартен.  На этом мы завершаем наше 

сегодняшнее заседание.  Коллеги из GAC и те, кто не смог 

присутствовать на предыдущем заседании, пожалуйста, 

присоединяйтесь к заседанию, которое начнется [неразборчиво], а 

завтра мы начнем в 9:00 по гаагскому времени, 7:00 UTC, с нашего 

двустороннего заседания с GNSO.  Поэтому, пожалуйста, будьте 

готовы и еще раз спасибо всем.  Заседание закрыто. 

 

 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

 

 

 


